

元気みなぎる木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第3号
文責：校長 坂本 政司



「新体力テスト」
シャトルランとい
う持久力を知るた
め。種目は、子供達
の励まし合いなが
らがんばっていま
す。8つの種目に
がばります。

無事で何より。いい体験ができました！（集団宿泊教室）

去る5月24・25日（水・木）の2日にわたって、5年生は集団宿泊教室及び水俣学習で、水俣・芦北方面へ出かけました。全員参加できたことは何よりの成功。まずは水俣へ。水俣病資料館での写真・資料・語り部さんの講話は子供達の心に届いた学習でした。また、あしきた青少年の家では集団での行動を学び、ナイトゲーム・マリン活動と各行事が計画通りに実施され、多くの体験ができました。宿泊から帰ってきた子供達は少し大人になったように感じます。集団宿泊で学んだこと・思い出・友達とより仲良くなったこと等が今後の学校生活に役立つことを願うばかりです。



体験活動のご支援いつもありがとうございます！（1・2年生、若葉保育園合同いも植え）

去る5月23日（火）に福島様ご夫妻のご指導のもと、若葉保育園・木倉小1・2年生合同いも植えが行われました。福島様には野菜植えや今後の米作り等、常にお世話になっております。当日いも植えが簡単にできる竹製の道具を使用し園児・児童が簡単に植えることができる工夫の中、子供達は喜んでいも植えをしました。これから水やり・草取り等を終え、大きくたくさんいもができることを願っています。



おかげさまできれいになりました！（PTA除草作業）

去る5月27日（土）、早朝より本校PTAの皆様により、除草作業を行っていただきました。インフルエンザが町内でまん延しつつある状況でしたので、PTAのご判断により保護者の皆様方のみ参加の作業となりました。

懸命に土にはっている草を抜く方、刈払機で草を取る方、草を集め、車で廃棄場所へ運ばれる方、木を切り倒す方等、本当に皆様の汗で学校がきれいになりました。ありがとうございました。



放課後子ども教室始まる！！

放課後の子どもの居場所づくりを目的とした放課後子ども教室が6月28日（水）から始まります。本校体育館で決められた水曜日、15：40～16：40に活動が実施されます。指導者として米増様・増本様・山口様にご多用の中、熱心にご指導いただきます。今後3年生以上へ申込書が配付されますのでご希望の方は申込をお願いします。